Actos conmemorativos del cincuenta y nueve

CEUTA

Teniente

general Merry Gordon: «Si no digo esto, reviento»

"NO VA A HABER

PARA QUE CORRAN"

- El capitán general de la Segunda Región Militar dijo, en relación con los últimos asesinatos de la ETA: «Una serie de enanos asesinos, ratas de alcantarilla, nos atacan por la espalda para hacernos perder los nervios. Pero no los perderemos. Los perderán ellos»
- «Si España la reclama, la Legión volverá a la vanguardía en puesto de honor en el sacrificio»

El cincuenta y nueve aniversario de la fundación de la Legión ha sido celebrado en toda España con diversos actos militares en los que varios capitanes generales dejaron patente, en términos inequívocos, precisos y claros, su devoción por España y el destacado papel que corresponde a la Legión como Cuerpo de características singulares dentro de las Fuerzas Armadas. En Madrid, el teniente general Quintana Lacaci presidió los actos en la

Subinspección de la-Legión, donde también habló el subinspector, general Pallás; en Ceuta, fue el teniente general Merry Gordon, quien pronunció el discurso conmemorativo; en Melilla habló el capitán general de la IX Región, teniente general Delgado Alvarez; y en Canarias, dirigieron sendas alocuciones el capitán general de la Región, González del Yerro, y el Jefe del Estado Mayor del Ejército, teniente general Gabeiras Montero.

«Porque si al Tercio, a las órdenes de nuestro jefe, que es Su Majestad el Rey Don Juan Carlos I de España, y de los mandos ordinarios que le siguen, nos indican que ataquemos, no va a haber alpargatas ni pelucas para que corran, porque se quitarán como lo que son, como las ratas. Si no digo esto, reviento.» Estas fueron unas palabras que pronunció ayer en Ceuta el capitán general de la II Región Militar, teniente general Merry Gordon, en el acuartelamiento García Aldave, del Tercio «Duque de Alba», segundo de la Legión, en los actos

conmemorativos del 59 Aniversario de la fundación de la Legión.

El capitán general señalo también, en relación con los últimos atentados perpetrados, que «no fue tonto Millán Astray. Nombró su lugarteniente al comandante Franco, el que nos daria después cuarenta años de paz una vez terminada la guerra. Bien, ahora, una serie de enanos, asesinos, ratas de alcantarillas, nos atacan por la espalda para hacernos perder los nervios. Pero no los perderemos: los perderán ellos.»

Con anterioridad a estas palabras, el

coronel jefe del Tercio. Antonio Eleta Sequera, dirigió una alocucion a las tropas en la que, entre otras cosas, afirmó: «La Legión actual es como la concibieron y soñaron sus fundadores, porque la conservamos celosamente. Porque hoy, como ayer y como siempre, la Legión trabaja, se instruye, cultiva sus virtudes en el cumplimiento del credo legionario, y volverá a la vanguardía en puesto de honor en el sacrificio, por la mayor grandeza de España, si España la reclama, siempre a la orden de Su Majestad el Rey, supremo jefe de los Ejércitos,»

evaniversario de la fundación de la Legión

LPARGATAS NI PELUCAS

